



## MI BEBÉ YA HABLA

Cuando el bebé cumple su primer año, suele ser capaz de decir al menos una palabra claramente entendible. Este es un logro que se recibe con entusiasmo.

Qué tu bebé ya logre hablar abre nuevos canales de comunicación mucho más efectivos, a partir de ahora, podrás escuchar lo que tu hijo piensa, siente y desea, y se te abrirá una puerta a su mundo interior.





## MI BEBÉ YA HABLA

**La etapa de la holofrase (una palabra que significa mucho más).**

Durante esta etapa inicial del desarrollo del lenguaje, los niños pueden usar una única palabra para expresar una idea o concepto completos.

Por ejemplo, la palabra “pelota” puede significar “aquí está mi pelota” o “busca mi pelota”. Este tipo de oración de una única palabra se denomina holofrase.



### Sabías que...

A esta edad el niño entiende que los objetos están asociados con un sonido o palabra específico que lo representa.